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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N° 152   del 27.11.2014 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore…………………………… 

 Dirigente Ing. Renda Antonino                  

(ninorenda@virgilio.it) 

 

Ordine del Giorno: 
1)  SOPRALLUOGO C.DA COSTA.  

2) VARIE ED EVENTUALI 

  

Note:     

 

 

 
                                                                  Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 09.55 11.15 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco SI /// 09.30 11.15 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino SI /// 09.30 09.55 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 09.30 11.15 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco SI /// 09.30 11.15 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 09.55 11.15 /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 09.30 11.15 /// /// 

 
 L’anno duemilaquattordici (2014), il giorno VENTISETTE (27) del mese di  novembre  alle ore 09.30  si è 

riunita la Terza  Commissione Consiliare  con il seguente ordine del giorno:  “Sopralluogo c.da Costa “. 

Alla predetta ora sono presenti  il vicepresidente Dara Francesco e  i componenti Nicolosi Antonino, 

Caldarella Ignazio Ferrarella Francesco  e Ruisi Mauro. 

Assume la presidenza della commissione il vicepresidente Dara ,  che accertata la presenza del numero 

legale  dei partecipanti alla seduta odierna, dichiara aperta la discussione relativa agli argomenti proposti 

all’ordine del giorno. 

Si precisa che per l’assenza della Segretaria, Maria Concetta Torregrossa, assiste ai lavori il vice segretario 

il sig. Giovan Battista Vitale. 

La commissione presente sui luoghi di contrada Costa inizia il sopralluogo per evidenziare i disagi della 

strada cd “per Costa”. La commissione precisa che il sopralluogo parte dalla ss 113 lato opposto della via 

Goldoni. 

Alle ore 09.55 abbandona i lavori il consigliere Nicolosi. 
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Alle ore 09.55 arriva la presidente Allegro che assume la presidenza e il consigliere Intravaia. 

La commissione evidenzia che nella suddetta strada manca un guard rail con evidente pericolo per la 

circolazione, l’assenza di una  barriera di contenimento si rende necessaria anche per la carreggiata molto 

stretta e sdrucciolevole. La mancanza di un dispositivo di sicurezza per contenere i veicoli all'interno della 

strada con la carreggiata molto stretta, ha lo scopo di migliorare la sicurezza riducendo gli effetti degli 

incidenti dovuti a sbandamento. A parte l’assenza di questo dispositivo di sicurezza per la viabilità la strada 

è impraticabile. 

La commissione prende atto che la carreggiata della strada che si congiunge con la ss 113 non può essere 

transitata a doppio senso perché stretta. La strada essendo ad unica carreggiata è ulteriormente diminuita 

dalla presenza di massi e pietre sulla carreggiata che ne aumentano la pericolosità e la difficoltà di transito. 

Sulla strada è allocato un antico bevaio in pietra dove scorre acqua. Il bevaio è in sostanziale stato di 

abbandono. La commissione evidenzia nei pressi dello stesso, la presenza di rifiuti di ogni tipo e sporcizia 

diffusa che rendono impraticabile il luogo seppure ad oggi frequentato da molti cittadini. E’ certo, tuttavia, 

che le norme igienico-sanitarie non possono trovare applicazione nella situazione descritta. 

Caldarella: questa strada è un importante raccordo con la via Kennedy e anche per la presenza di un antico 

bevaio. 

Ferrarella: questa strada è molto importante per le attività agricole essendo, questa una zona altamente 

vitata con la presenza di vasti vigneti.  

La commissione sottolinea che l’ing. Renda il quale doveva essere presente al sopralluogo odierno, ha 

rappresentato alla commissione stessa l’impossibilità a partecipare. Considerato che è previsto il lavoro 

congiunto con l’ing. Renda, al fine di individuare organicamente le strade rurali, la commissione tutta ha 

deciso di dispensare lo stesso dalla partecipazione alla odierna commissione, per poi rappresentare alla 

prossima commissione che vedrà la partecipazione dell’ing. Renda, quanto visto. 

Alle ore 11.15 la presidente Allegro ringrazia i partecipanti e chiude i lavori odierni.  

   

Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 
  Il Vice Segretario                                                                                                           la Presidente                       

Giovan Battista Vitale                                                                                              Allegro Anna Maria 

 

                                                                                                                                   Il Vice Presidente 

                                                                                                                          Dara Francesco 

                                                            
                                                                                                                       


